



Representantes de diversas asociaciones durante la presentación de la Mesa.

J.Cortés

Planteada como plataforma de opinión y reivindicativa

Varias asociaciones y entidades crean la Mesa por los Derechos Humanos

MALAGA (Virtudes Rodrigo).- Un total de once asociaciones y entidades de ámbito local, autonómico y estatal han constituido, la Mesa por los Derechos Humanos, cuya presentación tuvo lugar ayer.

El objetivo de dicha Mesa es "la reivindicación del cumplimiento de los Derechos Humanos a través de una plataforma ciudadana de presión hacia la sociedad y las instituciones para erradicar la injusticia social", según manifestó José Luís Calvo, representante de PRODENI, una de las asociaciones que integran la Mesa por los derechos humanos, y a quien le corresponde durante los meses de febrero y marzo la coordinación de la nueva entidad.

Asimismo expresó su intención de que la Mesa sea una plataforma de opinión, intentando llegar a ciudadanos y colectivos.

Los representantes que asistieron a la presentación de la Mesa, aunque reconocieron el avance jurídico legal en el tema de los Derechos Humanos, denunciaron "la manifiesta escasez de recursos para que esas

leyes se concreticen".

Así pues la Mesa se muestra dispuesta a "organizar manifestaciones y protestas, según la dinámica de actuación lo indique", definiéndose "abierto, plural, democrática y participativa", tratando no sólo los temas locales sino los andaluces, nacionales e incluso internacionales. De hecho una de las asociaciones integradas en la Mesa es el Comité de Solidaridad con Centroamérica.

Organización

La Mesa por los Derechos Humanos mantendrá reuniones de carácter ordinario una vez al mes, a la que asistirán un representante por cada asociación. Bimensualmente y por rotación, una de las asociaciones se encargará de la coordinación. Los problemas planteados como graves se presentarán en la Mesa, que seleccionará los temas en bloques, haciendo pública posteriormente una tabla de reivindicaciones.

Además de las ya mencionadas, las restantes asociaciones que integran la Mesa por los Derechos Humanos son:

La Asamblea de Objetores de Conciencia, la Asociación de Familias sin vivienda, la Asociación andaluza para por la solidaridad y la paz (A.S.P.A), la Federación de minusválidos físicos de Málaga, Justicia y Paz y la Vocalía de Derechos Humanos del Ateneo; además de los sindicatos CNT y CCOO, así como UGT, aunque éste último no tiene confirmada su participación.

58-2-89

LA GACETA